



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

13%

SIMILARITY INDEX

Submission author: Arsyad Nurdi Setiawan
Assignment title: JURNAL
Submission title: PEMANFAATAN APLIKASI PERPUSTAKAAN DIGITAL ISAMARINDA DALAM MENINGKATKAN MINAT BACA DI KOTA SAMARINDA
File name: bar_Persetujuan_-_Artikel_eJou
File size: 341K
Page count: 15
Word count: 3,486
Character count: 23,817
Submission date: 20-Jan-2023 10:28AM (UTC+0700)
Submission ID: 1995787819



Wakil Dekan Bidang Akademik

Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A
NIP.19631222 199002 1 001

eJournal Ilmu Komunikasi, 2023, 11 (1): 139-151
ISSN 2502-5961 (Cetak), ISSN 2502-597X (Online), ejournal.ikom.fisip-unmul.ac.id
© Copyright 2023

PEMANFAATAN APLIKASI PERPUSTAKAAN DIGITAL ISAMARINDA DALAM MENINGKATKAN MINAT BACA DI KOTA SAMARINDA

Arsyad Nurdi Setiawan¹ Kadek Dristiana Dwivayani²

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan menganalisis kemanfaatan perpustakaan digital iSamarinda dalam meningkatkan minat baca di Samarinda. Adapun jenis penelitian ini, yakni deskriptif kualitatif dengan penaparan secara mendasar dari hasil observasi dan wawancara. Sumber penelitian terbagi menjadi dua, yaitu sumber data primer berupa key informant dan informan. Sedangkan sumber data sekunder adalah foto dan rekaman hasil wawancara. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan analisis model interaktif oleh Miles & Huberman.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dalam teori new media yang terbagi menjadi enam karakteristik telah diterapkan dalam aplikasi perpustakaan digital iSamarinda, sehingga pemanfaatannya terlihat pada bidang pendidikan yang cukup membantu pengunjung untuk memperoleh koleksi buku bacaan. Selanjutnya, pada faktor pendukung meliputi kerja sama antar penerbit, dilakukannya promosi dan sosialisasi, dan akses unduh yang mudah dan murah. Namun, dalam pengaplikasiannya, aplikasi ini kurang meningkatkan minat baca yang terkendala dari anggaran dana yang kurang. Kurangnya dana ini menyebabkan masalah baru, yakni aplikasi menjadi kurang update, akses unduh terbatas, dan koleksi buku yang sedikit. Kendala ini akhirnya menyebabkan penurunan jumlah pengunjung perpustakaan digital iSamarinda dari tahun ke tahun.

Kata Kunci: Aplikasi, Perpustakaan Digital, iSamarinda, Minat Baca, New Media, Pemanfaatan

¹ Mahasiswa Program S1 Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: arsyad.nurdi99@gmail.com

² Dosen Pembimbing dan Staf Pengajar Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman.